Classic Expo 2025: Besucherrekord bei der 21. Ausgabe der Internationalen Oldtimermesse

Am Wochenende (17. bis 19. Oktober 2025) wurde das Messezentrum Salzburg erneut zum Treffpunkt tausender Oldtimerfreunde. Die 21. Ausgabe der Internationalen Oldtimermesse Classic Expo verzeichnete mit rund 24.000 Besuchern einen neuen Rekord.

Classic Expo Gründer Hermann Schwarz zeigt sich begeistert: "Die Classic Expo ist längst zum kommunikativen Zentrum der Oldtimer-Szene geworden. Hier geht es nicht nur um Autos, sondern vor allem um Begegnungen und den Austausch von Leidenschaft. Dass wir heuer mit 24.000 Besuchern einen Rekord feiern dürfen, bestätigt die besondere Bedeutung dieser Veranstaltung."

Die Gäste schätzen seit jeher den gelungenen Mix aus Händlern, Dienstleistern, einem Teilemarkt und erwerblichen Privatfahrzeugen. Clubs und Vereine sind ebenso ein fixer Bestandteil des Messeflairs und prägen die einzigartige Atmosphäre der Veranstaltung. Mit zehn vollen Hallen und einem vollständig belegten Messezentrum bot die Classic Expo heuer ein breitgefächertes Angebot.

Besondere Höhepunkte boten auch in diesem Jahr die großen Sonderschauen, die außergewöhnliche Einblicke in die Automobilgeschichte und ihre Kultobjekte ermöglichten. Im Mittelpunkt standen "150 Jahre Ferdinand Porsche", "Porsche Tradition – Emotion in Bewegung" sowie "75 Jahre VW Bulli".

Ein weiterer Publikumsmagnet war die Oldtimer-Auktion von Humer, Granner & Co GmbH, die am Samstag erneut für Spannung sorgte. Über 170 Fahrzeuge kamen unter den Hammer, darunter auch das Auto des Stardirigenten Herbert von Karajan. Die große Auswahl und prominente Stücke ließen das Interesse der Besucher ebenso steigen wie die Gebote.

Die Aussteller ziehen eine durchwegs positive Bilanz und betonen die besondere Qualität des Publikums. Thomas H. Rupf von Carruca erklärt: "Ich bin von Anfang an dabei, und es ist für mich selbstverständlich, auch künftig wiederzukommen. Die vielen Autos in der Auktion haben spürbar zusätzliches Publikum angezogen." Ralf Reller, der mit Automobile Reller erstmals vertreten war, lobt die "schöne Messe, schon vom Aufbau an" und ergänzt: "Die Stimmung war ausgezeichnet, wir haben gut verkauft. Das Publikum war interessiert und kaufbereit." Auch Markus Geroldinger von Platzer & Wimmer, die heuer als langjährige Besucher erstmals als Aussteller teilnahmen, zieht eine positive Bilanz: "Bei uns ist der Traum vom eigenen Oldtimer schon ab 15.000 Euro realisierbar. Marken spielen dabei keine Rolle – entscheidend ist die Individualität und Qualität der Fahrzeuge. Die Classic Expo bietet uns die ideale Gelegenheit, diese Vielfalt an Liebhaberstücken zu präsentieren."

So zeigt sich, dass die Classic Expo weit mehr ist als eine Messe. Sie ist ein Ort, an dem Enthusiasten, Sammler, Händler und Neulinge zusammenkommen, um ihre Leidenschaft zu teilen. Mit ihrem besonderen Flair hat sie sich als kommunikatives Zentrum der Oldtimerszene längst etabliert.

Die nächste Ausgabe der Classic Expo findet von 16. bis 18. Oktober 2026 im Messezentrum Salzburg statt.